WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

もうすぐ冬休み



子供たちにとって、とても楽しみにしている冬休みが近づいてきました。クリスマスやお正月など、家族での楽しい行事を予定されているご家庭もあることでしょう。未だに収束していない新型コロナや、現在急増しているインフルエンザ等の感染症対策をしっかりしながら、健康で安全な年末年始を過ごして欲しいと思います。

さて、子供たちは、そんなウキウキした気持ちを抱きながらも、落ち着いた学校生活を送っています。最近、一日の中で心に残ったことを帰りの会で伝えているのですが、相手の気持ちになって考え、行動する場面を多く紹介するようになりました。また、自分たちでどうやって楽しく過ごせるようになるか、思いもつかないアイデアで遊ぶ様子も見られます。この雰囲気で、無事に2学期が終われることを願っています。

彫刻刀の購入希望のお知らせ

3学期の図工で4年生は、版画制作を予定しています。そこで、版画に使う彫刻刀の購入希望を受けたいと思います。希望される場合は、子供が持ち帰る専用の申込み袋に代金(おつりがないよう)を入れて、20日(金)までにお申し込みください。なお、すでに彫刻刀をお持ちであったり、他で購入を考えておられる場合は、購入の必要はありません。





急募!とんど祭りのお手伝いが可能な方はおられませんか? 前日準備 令和7年1月18日(土)、当日 19日(日) ※特に18日